
 
 

令和６年度 海津明誠高等学校 学校運営協議会 会議実施報告書 
 
 
１ 会 議 名      海津明誠高等学校 学校運営協議会（第３回） 
 
 
２ 開催日時     令和７年１月２４日（金） １２：３０～１６：００ 
 
 
３ 開催場所     海津市OCT文化センター 会議室・大ホール 
 
 
４ 参 加 者  会 長 後藤 純二  関係機関 
        副会長 北島 幸枝  地域代表（欠席） 

委 員 安立  顕  関係機関 
伊藤 亮一  同窓会関係 

            岩田 三佳  関係機関 
清水 賢威  保護者代表 
中村 美奈子 関係機関 
安田 眞見子 地域代表 
山田 千彩  関係機関 

  
学校側 中村  豊  校長 
    水野 裕子  教頭 
    土肥 義史  教頭 
    駒渕 晴美  事務長（欠席） 
    山田 富己  教務主任 
    佐藤  圭司  進路指導主事 
    小田切 淳  生徒指導主事 
    河合 豊美  特別活動部長（欠席） 
    中島 匡弘  商業科主任（欠席） 

酒井 美也  生活産業科主任 
             
       
５ 会議の概要 
 
（１）校長挨拶 
 
（２）協議１ 

・スクールミッションについて 
・令和６年度教育指導の重点及び学校経営計画について 

 
（３）学習成果発表会参観 
   ・霧島市との交流に関する発表 
   ・普通科：総合的な探究の学習成果発表 
   ・ビジネス情報科：課題研究に関する学習成果発表 
   ・生活デザイン科：課題研究に関する学習成果発表 
 
（４）協議２ 

・学習成果発表会の取組みについて 
・今年度の反省と来年度に向けて 

 
 



（５）委員からの主な意見・要望等 
 

意見 １：授業時の ICT 機器活用について更なるスキルアップを目指してほしい。 

 

意見 ２：遅刻者数が過去と比べて大幅に減少しているのは評価できるが、今年度

の目標数値を守れなかったのが残念である。 

 

意見 ３：市内唯一の高等学校であり、地域連携を更に深めてほしい。市としても

協定を結び、関係を更に深めていく方針である。 

 

質問 ４：進学・就職の状況をどのように考えているか。 

⇒以前と比べて、就職希望者の割合が高まっている。様々な選択肢等を示

しながら、生徒の進路希望が叶うように支援している。最終的には生徒

と保護者の意思を尊重している。 

 

意見 ５：保護者としては、進学率や就職率は大変気になるが、今年度の数字を見

るととても安心する。 

 

意見 ６：ホームページの抜粋や新聞等を見ても様々な活動をしていることが分か

る。中学生や地域の方へ、学習指導状況、資格取得状況、施設の充実度等、

さらにアピールをしてほしい。 

 

意見 ７：地域の評判も以前より良くなっている。夏祭りへの生徒の協力も好評で

あった。実際の姿が正しく伝わっていないこともあるため、情報発信の方

法をより工夫してほしい。 

 

意見 ８：いじめを早期発見・早期対応するための活動を継続してほしい。 

 

意見 ９：学習成果発表会がすばらしかった。学校運営協議会の委員や市内の中学

校２年生全員をこの会に招待したことはよかった。このような機会を増や

してほしい。 

 

意見１０：低学年から具体的な進路目標を定め、個に応じた手厚い個別指導を受け

られることはよい。継続してほしい。 

 

（６）校長挨拶 

 
 

６ 会議のまとめ 

・「スクールミッション」について了承を得られた。 

・「令和６年度教育指導の重点及び学校経営計画」について、年度末評価や来年度に向け

ての改善方策等の助言を得られた。 

・会議の意見等を今後の学校運営に生かしていきたい。  


